

PTP1

Curso: El diseño de proyectos comunitarios transformadores

PTP1: Identificación y selección de necesidades o problemas sociales de la comunidad

PROYECTO: “A TRAVÉS DE LA BASURA CREO UN JARDÍN Y ALGO MÁS”

Selección del problema de la comunidad:

Falta de conciencia del manejo de productos embotellados, procesados o que provienen de manera comercial, por parte de la comunidad y los alumnos. De forma general la basura, puede provocar enfermedades, plagas entre otras al mismo tiempo da un mal aspecto a la comunidad.

1. Problema de la comunidad.

La basura es un problema común en la comunidad de Xuilub, Valladolid y de forma general en cualquier parte de los estados de la República Mexicana. En forma general el exceso de desechos de la basura en las calles u hogares afecta de manera directa al medio ambiente, de la misma forma propicia que de generen otras situaciones que vulneran a las personas como por ejemplo las enfermedades que se transmiten

2. Descripción del problema

Por medio del recorrido realizado en conjunto con los alumnos de tercer grado de la comunidad de Xuilub, Valladolid, Yucatán, se pudo observar que un problema común en las calles y casas es la falta de cultura para depositar o reutilizar la basura generada por el consumo de productos provenientes de forma comercial, propiciando la creación e interés de los alumnos para hacer actividades que permitan concientizar a la comunidad en general a buscar una solución para evitar y minimizar la generación de basura en los hogares y calles o el consumo de productos en empaques o botellas.

3. Justificación del problema

El proyecto a trabajar pretende concientizar inicialmente a los alumnos para que ellos contribuyan a concientizar a los padres, madres de familia y la comunidad en general a disminuir los residuos que se generan por medio del consumo de los diferentes productos que se consumen y adquieren en empaques o embotellados de diferentes materiales. Dentro del proyecto los alumnos y padres de familia a través de la basura crearán un jardín en la escuela y sus hogares con productos reciclados u obtenidos de la basura, así como otras manualidades, brindando ideas para mejorar o darle una nueva utilidad de todo el material reutilizable que ellos consideran “basura”, evitando la contaminación y genere de basura en su entorno, contribuyendo con su granito de arena a embellecer la comunidad, dejando un mundo mejor para ellos y las futuras generaciones.

CECILIA MARIBEL CHAN KANTUN